

CIRCUITO INTERIOR

LEJOS DE los bombos y los platillos de otros programas, la **CDMX** anunció ayer la licencia para motociclistas.

LA IDEA es expedir la mica tras aprobar un examen, todo con la intención de bajar las muertes viales en las que este grupo va a la cabeza.

MAL EMPIEZA el proyecto, cuando dicen que hasta dentro del **Gobierno** ven pocas posibilidades de que un trámite cambie conductas.

HAN PASADO tres años, ¿será que ya están preparados para esa conversación?

...

FALTA MEDIO 2021, pero el ambiente ya es de 2024.

AYER, EL PRD capitalino dio un manotazo para que ya le paren a la comedera de ansias, pues en nada ayuda andarse distraendo pensando en las próximas elecciones federales y capitalinas.

LA ÚNICA DUDA es si el mensaje es para la **4T**, que ya está en campaña, o para la senadora panista **Xóchitl Gálvez**, que no ha tenido pelos en la lengua para reconocer que quiere ser **Jefa de Gobierno**.

¿SERÁ QUE no los calienta ni el **Sol Azteca** porque los otros andan muy acelerados? ¿O porque ellos van muy rezagados?

circuitointerior@reforma.com

